

# Offizieller Spatenstich für den Glasfaserausbau

Mit dem Start des Glasfaserausbaus wird der Grundstein für eine digitale Infrastruktur gelegt.

**RIED.** Mit einer symbolischen Spatenstichfeier am Straßenzug in Angerwaschen in Ried fiel der Startschuss für den Glasfaserausbau im Stadtgebiet Ried. Vertreter des Stadtrats und des ausführenden Unternehmens Infotech EDV-Systeme GmbH waren bei der Veranstaltung vor Ort, um gemeinsam den Beginn dieses zukunftsweisenden Infrastrukturprojekts zu feiern.

Begrüßt wurden die Gäste von den Infotech-Geschäftsführern Mag. Bernhard Schuster und Stefan Kitzmantl, MSc sowie von Bürgermeister Mag. (FH) Bernhard Zwielehner. „Der Glasfaserausbau ist ein wesentlicher Schritt für die digitale Zukunft unserer Stadt. Wir schaffen damit die Basis für modernes Arbeiten, Lernen und Leben – leistungsstark, stabil und nachhaltig“, betonte Mag. Bernhard Schuster. Stefan Kitzmantl, MSc, ergänzte: „Als regionaler An-



*Infotech-Projektleiter Ing. Dietmar Huber, SPÖ Stadtrat Christian Hilpold, Bgm. Mag. (FH) Bernhard Zwielehner, die Infotech-Geschäftsführer Mag. Bernhard Schuster und Stefan Kitzmantl, MSc sowie Manuel Nimmervoll von der Glasfaseranschluss Bau GmbH feiern den Startschuss zum Glasfaserausbau der Stadt Ried.*

bieter ist es uns auf jeden Fall ein Anliegen, nicht nur auf technologischem Top-Niveau zu arbeiten, sondern auch aktiv in den Breitbandausbau vor Ort zu investieren. Ried bekommt damit eine Infrastruktur, die für die nächsten Jahrzehnte gerüstet ist.“

## GLASFASERAUSBAU IST WICHTIG FÜR RIED

Auch Bürgermeister Mag. (FH) Bernhard Zwielehner unterstrich die Bedeutung des Projekts: „Ein flächendeckender Glasfaserausbau ist eine zentrale Voraussetzung für die Attraktivität unserer

Stadt – sei es für Unternehmen, junge Familien oder Bildungseinrichtungen. Ich freue mich, dass wir diesen wichtigen Schritt gemeinsam setzen.“

## STABILE VERBINDUNG RUND UM DIE UHR

Eine stabile Internetverbindung ist heutzutage unverzichtbar. Home-Office, Streaming und Smart-Home-Anwendungen erfordern hohe Bandbreiten, die durch die neue Glasfasertechnologie gewährleistet werden können. Aus diesem Grund investiert Infotech weiterhin intensiv in den Ausbau ihres Glasfasernetzes im Stadtgebiet Ried. Interessierte können den Glasfaseranschluss online unter [ried.infotech.at](http://ried.infotech.at) bestellen oder sich auch telefonisch unter der Nummer 07772/81711 beziehungsweise persönlich bei Infotech beraten lassen.